

■ Prenez note

**Stop Linky**

Réunion d'information le lundi de 17 h à 19 h, salle de l'hermitage (ex. caserne des pompiers) les 31 octobre et 14 et 28 novembre.

**Coupeure d'électricité**

Des coupures de courant pour travaux sont prévues Mercredi 19 octobre entre 14h et 17h : rue de Kermarquer, rue du Prioly, Gardiens de Phares, Cardinal, Kerbourhis.

**Permanence d'élú**

Loïc Cordon, adjoint au Maire en charge des travaux, ne pourra assurer sa permanence en mairie le Vendredi 21 octobre.

**Chemins et patrimoine**

Randonnée pédestre. Samedi

22 octobre, 13 h 30, rendez-vous parking de l'Eglise. Circuit de Blanchardeau : 11 km.

**Dîner-concert**

Samedi 22 octobre, 19 h 30, salle Georges-Brassens. Organisé par le comité de jumelage de Lézardrieux. Menu : apéritif, couscous, dessert, café. Suivi d'un concert « Un Gainsbourg peut en cacher un autre ». Tarif : 20 €. Réservation : 06 75 85 43 20, 02 96 22 94 62.

**Ouverture de la chapelle Saint-Mathurin de Kermaria**

Dimanche 23 octobre, 14 h à 18 h, Kermaria. Contact : 06 31 17 24 54, 06 25 64 27 37.

**Coupeures de courant**

Des coupures de courant pour travaux sont prévus jeudi 27 octobre entre 9h et 12h : rue et impasse St Christophe, Traou Treiz, Ker An nOd, Le Four Neuf, le Prioly, rue de l'Ermitage, rue du Clos, Place du Centre, rue de Tréguier, l'Armor, résidence Ker Nevez, rue du 8 mai 1945, rue des écoles, rue de la Libération.

**Marché de Noël : appel aux exposants**

Un Marché de Noël sera organisé à la salle des expositions de Kermouster le 10 et 11 décembre 2016. Si vous êtes intéressés pour exposer sur ces deux jours merci de contacter la mairie au 02 96 20 10 20.

LES CONVIVIALES DU PAPILLON. Chaleur et qualité au rendez-vous

Le Papillon de la Presqu'île a lancé les « conviviales », ces soirées qui tiennent de la veillée et du cabaret. La deuxième édition de Kerbors, après celle de Kermouster est sans aucun doute une réussite.

La soirée organisée par le Papillon à la Capsule a donné de la consistance à ce genre qui peine à frayer son chemin, pulvérisé par la télévision et les grands spectacles. Plusieurs éléments ont contribué à sa qualité, un espace, celui du bar, accueillant, ni trop petit ni trop grand, chaleureux, doté d'un éclairage adapté, propice à ce qu'on peut appeler l'intimité, même si celle-ci concerne non loin de cinquante personnes. Sans oublier Jean-François et Franck, les propriétaires qui ont le sens de l'accueil.

Le cœur de cette soirée, ce sont les artistes amateurs poussés par leur passion, sans effet de scène, en toute simplicité, authenticité.

La soirée fut tissée par la musique, la chanson, le conte, la poésie, l'humour. On a pu



Un public disponible pour la douceur à l'entrée de l'hiver

entendre des chansons de Gainsbourg, Brassens, Maxime Le Forestier..., des poèmes de Prévert, un texte de Sénèque d'une modernité étonnante.

Les participants étaient heureux, écoutaient, reprenaient en chœur une chanson, échangeaient à l'occasion des deux pauses.

**Deux plateaux**

Il faut préciser que la soirée était découpée en deux plateaux, fonction assurée par le meneur de jeu Jean-Paul Silvano, un aventurier du langage aimant à faire déflagrer les sens inattendus.

Chaque pause permettait de

partager, de parler autour d'un verre, de faire la connaissance de nouvelles personnes. Hélène, au chant, Christian au saxo ont chanté une chanson de Blossom Dearie.

On a pu entendre quelques paroles simples, une pierre à l'édifice de la soirée, qui donne une des notes de l'ambiance : « tout doux, tout doucement à ces gens énervés qui ne savent pas rêver en flânant doucement, en souriant tendrement, en aimant simplement, tout doucement... ».

Et pour clore cette « conviviale » de Kerbors : « Les copains d'abord ». Plus qu'un programme, un état d'esprit.

LIVRE. L'algue entre les feuilles

La fin de l'été s'éloigne. La dédicace du livre « L'algue ? » à la librairie Bouquine n'a pas souffert de ce temps automnal. Les auteurs du livre, Hélène Marfaing, chercheuse spécialisée dans les algues et Guy Prigent, ethnologue, très au fait de l'histoire de l'algue, sur la Presqu'île, ont dédicacé ce bel ouvrage.

Hélène Marfaing le défend ainsi : « il a été écrit par un collectif de douze personnes, avec des regards différents, on y trouvera un irlandais, un japonais, un québécois. Il ne s'agit pas uniquement de recettes, on y trouvera aussi les aspects scientifiques et techniques, l'histoire et les projets futurs, les macro-algues et les



Hélène Marfaing et Guy Prigent à la Librairie Bouquine

micro-algues ».

Il s'agit d'un ouvrage très pédagogique. Brigitte Guérin de l'Algue voyageuse n'hésite pas un instant : « il y a tous les repères et c'est très clair ».

On y trouvera les premières recettes très basiques, et les

recettes gourmandes, à cela s'ajoute les croyances et les aspects légendaires.

L'ouvrage est édité par Les Presses de l'école des Hautes Etudes de Santé Publique et coordonné par le Dr Danièle Mischlich.

74 anciens au repas

Cette année le repas des anciens avait lieu à l'Auberge fleurie, et non à la salle des fêtes comme d'habitude, mais toujours offert par la municipalité. Moins de convives cette année (74 repas servis et 16 convives à



■ Prenez note

Repas des 70 ans

Rencontre

Laurent (10 km). Départ à 14 h 15